

## ABSTRAK

Atik Rahmatika, 2012 SKRIPSI. Judul: “Analisis Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2008-2010 (Studi Kasus Pada Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Pasar Kabupaten Malang)”.

Pembimbing : Ahmad Fahrudin Alamsyah, SE., MM., Ak.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan dan Rasio Keuangan.

---

Penyelenggaraan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah didanai dari dan atas beban Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD), yang dijadikan sebagai dasar pengelolaan keuangan daerah dalam masa satu tahun anggaran. Analisis rasio keuangan terhadap APBD dilakukan dengan cara membandingkan hasil yang dicapai oleh suatu daerah dari satu periode terhadap periode-periode sebelumnya, sehingga dapat diketahui bagaimana kecenderungan yang terjadi.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kinerja Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Pasar Kabupaten Malang Tahun Anggaran 2008-2010 dalam mengelola keuangan daerahnya dengan menggunakan analisis rasio keuangan. Metode analisis yang digunakan adalah metode analisis deskriptif kualitatif. Sedangkan teknik analisis datanya dilakukan dengan mewawancarai Staf Bagian Keuangan Disperindag Pasar dan juga menggunakan data Laporan Realisasi Anggaran. Rasio yang digunakan sebagai alat analisis yaitu Rasio Kemandirian Daerah, Rasio Ketergantungan Daerah, Derajat Desentralisasi, Rasio Efektivitas dan Efisiensi Pendapatan Asli Daerah, Rasio Efektivitas dan Efisiensi Pajak Daerah, Derajat Kontribusi BUMD, *Debt Service Coverage Ratio*, Rasio Utang terhadap Pendapatan Daerah dan Rasio Efisiensi Belanja.

Berdasarkan hasil analisis data, dapat diketahui bahwa kinerja keuangan pada Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Pasar Kabupaten Malang Tahun Anggaran 2008-2010 secara keseluruhan termasuk dalam kategori baik. Hal ini ditunjukkan dengan pencapaian dari tiap periode yang relatif memenuhi ukuran hasil yang optimal dari tiap-tiap rasio yang digunakan.

## ABSTRACT

Atik Rahmatika, 2011 SKRIPSI. Title: Performance Analysis of Local Government Finance, Year of 2008-2010 (Case Study in the Department of Industry, Trade and Market, Malang Regency).

Advisors : Ahmad Fahrudin Alamsyah, SE., MM., Ak.

Keywords : Financial Performance and Financial Ratios.

---

The implementation of government affairs under the authority of the region which is funded from and by the expense of Budget Revenue and Expenditure (Regional Budget), which is served as the basis of region financial management within one budget year. Financial ratio analysis of the Regional Budget is done by comparing the results achieved by an area from one period to the earlier periods, in order to know how the trend is happening.

This study aims at analyzing the performance of Department of Industry, Trade and Market of Malang Regency in the Budget Year of 2008-2010 in managing local finances using financial ratio analysis. The method of analysis used is a qualitative descriptive analysis method. While the data analysis techniques was conducted by interviewing the staff of Disperindag Financial Markets and also using the data of Budget Realization Report. The ratio which is used as an analytical tool is Independence Regional Ratio, Regional Dependency Ratio, Degree of Decentralization, PAD Effectiveness and Efficiency Ratio, Effectiveness and Efficiency Ratio of Local Taxes, degree of contribution of local enterprises, DSCR, Debt Ratio to Revenue and Expenditure Efficiency Ratio.

Based on the results of the data analysis, it is known that the financial performance of the Department of Industry, Trade and Market of Malang Regency in the Budget Year of 2008-2010 overall is included as good category. This is demonstrated by the achievement of each period which relatively meets the optimal size of each ratio is used.

## المستخلص

رحميتك, عتيق. 2012 البحث العلمي. الموضوع: "تحليل كفاءة مالية للحكومة المحلية في السنة المالية 2008-2010 (دراسة في قطاع الصناعة والتجارة والسوق في المحاقطة مالانج)"  
المشرف: أحمد فحر الدين عالم شه الماجستير.  
الكلمات الرئيسية: كفاءة مالية والنسب المالية

---

تنفيذ الشؤون تحت سلطة الحكومة في المنطقة، وتمول من حساب الإيرادات والنفقات (الميزانية)، والتي تخدم كأساس للإدارة المالية ضمن ميزانية العام واحد ويتم التحليل المال ينسب من الميزانية من خلال مقارنة النتائج التي حققتها منطقة من فترة واحدة لفترات سابقة، بحيث يمكن أن نعرف كيف يحدث هذا الاتجاه.

هذه الدراسة تهدف إلى تحليل أداء وزارة التجارة والصناعة والسوق مالانج ميزانية العام 2008-2010 ريجنسي في مجال الإدارة المالية باستخدام التحليل المالي النسبة. الأسلوب المتبع هو تحليل نوعي أسلوب التحليل الوصفي. في حين أن تقنيات تحليل البيانات التي أجرتها إجراء المقابلات مع الموظفين قطاع الصناعة والتجارة والسوق و لاستخدام البيانات عن أعمال الميزانية. وتستخدم نسبة كأداة تحليلية أن نسبة الاستقلال الإقليمي، والإقليمي نسبة الإعالة، ودرجة من اللامركزية، وفعاليتها ونسبة كفاءة عائدات الأصلي منطقة، وفعاليتها ونسبة كفاءة الضرائب المحلية، ودرجة مساهمة المؤسسات المحلية، نسبة تغطية خدمة الدين، نسبة الدين إلى الإيرادات والنفقات نسبة الكفاءة.

استنادا إلى نتائج تحليل البيانات، فمن المعروف أن كفاءة مالية في قطاع الصناعة والتجارة والسوق في المحاقطة مالانج في السنة المالية 2008-2010 في أي من الفئتين. ويتجلى ذلك من خلال تحقيق كل فترة يجتمع النسبية يستخدم حجم الأمثل لكل النسبة.